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COMPLEXO EOLICONOVALAGUNA
Serviços Contábeis Conhecido o relatório de imnacto ambiental

CRC-SC 0868 r

Nilton Luiz Coan
Contador

CRC-SC 11.666/00

No inicio da tarde de quarta-
, feira (21), as empresas CoIlSl:11t
e <Ambiens Consultoria e

Projetos Ambientais,
entregaram à diretoria daACIL
Associação Empresarial de
Laguna, cópia impressa do
relatório de impacto ambiental
- RIMA, do Complexo Eólico Nova Laguna,

apresentando de forma
sintetizada o conteúdo do seu"
respectivo EIA- Estudo de

Impacto Ambientai, . já
submetidos à analise da
FAlMA - Fundação do Meio
Ambiente de SC. O reiatório
está na ACIL, à disposição de

todos aqueles que quiserem conhecê-lo melhor.

LAGUNA
'!OU.IST HOTEL

Fone/Fax (048) 3644-0234 J 84054900
Rua: Raulino Horn, 12 -1° andar - Sala 03

Laguna/Se - ex. Postal: 151 - eEP: 88790-000

e-mail:·coan@bizz.com.br

o cenário perfeito para
celebrar conquistas

Reservas: (48) 3647-0022

UNA
www.jornaldelaguna.com.br ---------�---�--------
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em destaque)

,
_ Márcio Zanelato

,Gente de

nossa terra
Celso Brum

o FATO DAS FO'TOS
O prefeito eleito Everaldo
dos Santos', quarta-feira
(21) esteve na capital,
&,-nde manteve contato

inicialmente corn-o vice

governador Eduardo
Pinho Moreira, quando
tratou da liberação de
recursos para o desfile
das escolas de samba,
cujo resultado poderá
acontecer ainda' hoje,
visto que Pinhd Moreira

Í'
levaria o assunto ao

governador Raimundo
Colombo.

Avenida Castelo Branco

Namesma ocasião foi levantado
o 'assunto "pavimentação da

avenida Castelo Branco",
ligando o Portinho às praias do

Gi e Mar Grosso, logo passado
para o secretário de Infra

EstruturaValdir Cobalchini, com

quem Everaldo esteve em

seguida, ficando acertado que
inicialmente os recursos seriam

descentralizados para a 19" SDR,
que ficaria encarregada de

contratar a empresa responsável
pela elaboração do projeto.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



1:\ It' f J.J '�_ r « 'li,
23 DE NOVEMBRO DE 2012'2 - JORNAL DE LAGUNA

atas históricas cimento's

ontraR!M!·······
João Dovino

Martins, 76 anos. Residia
na Caputera.

Jantar de Negócios do Núcleo Jovem da

Associação Empresarial de Laguna, com
Doreni Isaías .Caramor i Júnior,
inicialmente _marcado para o dia 19 e

depois para 26 acabou ficando para o dia
3 de dezeinbro, às 20h, no Restaurante

Caiçara; informa o coordenador Marcelo

Lima, do Núcleo.

secretariado só será anunciado á partir da
próxima segunda-feira.

»x« -
No dia da posse de Everaldo dos Santos,
em IOde janeiro, completam-se 20 anos do
fim do último mandato de um

peemedebista no comando da prefeitura
de Laguna, com Nelson Abraham Netto.

Depois tivemos Jorge Zanini, Nazil Bento
Junior, João Gualberto Pereira, Adilcio
Cadorin e Célio Antonio, este último por

1uas gestões. Isso que o PMDB sempre
teve maior número de filiados na cidade.

- Vilson dos Santos, 61
anos. Residia em Criciúma

- Helio José Pacheco, 69
anos. Residia no Bairro

Progresso ..

»x«

Imprensa I: O Sistema Federação das
Indústrias do Estado de Santa Catarina -

FIESC, a Associação Catarinense de

Imprensa -ACI, e o Sindicato dos'
� Jornalistas de Santa Catarina, convidam
para a solenidade de entrega do Prêmio
Sistema Fiesc de Jornalismo, hoje (23), às
l1h30 no Centro de Eventos da Fiesc.

- Antônio Avelino da Silva,
73 anos. Residia na Ponta

das Pedras:

Estranho.
»x«

Mesmo que tenha passado algum. tempo
do show, cujo ingresso foi um quilo de
alimento não perecível, nunca é' tardep.
registrar que a Litoral Sul Big Band
arrecadou e doou para a Rede Feminina
de Combate ao Câncer, nada menos- que
mil e duzentas toneladas de alimentos.

»x«

Na reforma do colegiado estadual,
-x-: comenta-se que

o deputado
federal Ronaldo

Benedet, a partir
de IOde janeiro
ocuparia a

secretaria: da

Casa Civil.
»x«�

O diretório
nacional de.
P M D B,
prorrogou para
junho do ano

que vem, o

mandato dos

»x«

Imprensa II: A Associação Catarinense de
Imprensa, na quarta-feira (21), recebeu o

juiz Cláudio Régis de Figueiredo e Silva,
diretor geral da Escola Superior de

Magistratura, para tratar da criação de um
curso de pós-graduação em Direito e

Comunicação,
voltado para
juízes e

jornalistas e

a s .s 1 m

promovendo um

, _ importante e

necessário

aprimoramento."
»x«

Imprensa III:'
Confirmada para
15 de dezembro
na sede da

Associação
Catarinense do

revisão do tempo ....�
Hoje (23): Sol com aumento de nuvens no decorrer do dia e pancadas isoladas de chuva
entre a tarde e noite devido ao forte calor e aproximação de uma nova frente fria. Risco de

temporal-e granizo isolado. Vento de nordeste a noroeste, fraco. a moderado com rajadas.

Amanhã (24): A frente fria avançarapidamente, mantendo o predomínio-de nebulosidade e
.

condições de pancadas de chuva na madrugada e manhã. Risco de temporal isolado na

madrugada. No decorrer da tarde, o tempo melhora com aberturas de sol. A temperatura
diminui. Vento de noroeste a sul/sudeste, moderado com rajadas fortes de sul.

Domingo (25): No decorrer do dia, predomínio de sol devido a urna massa de ar seco.

Temperatura mais amena. Vento de sudeste a leste, fraco a moderado.

Fases da lua Tabuas das marés
-, ( • Crescente • até 27

O . Cheia • d� 28 até 05/12

.) • Minguante. de 6/12 até 12/12

•• Nova • de 13/12 até 19/12 -I
AMANHÃ

BMXAMAR PREAMAR •

21:54=0.5 04:36=0.2 _I DOMIN�O·
BAlXAMAR PREAMAR BAIXAMAR

22:53=0.6 05:24=0.2. -_ 23:39=0.6
.

Fonte: Climerh - Epagri

HOJE
PREAMAR

03:45=0.2 -

Mi.ni,stério d i r et
ó

r i o s

Público, em estaduais, aí

Canasvieiras, na incluído o de

capital, a já Santa Catarina,
tradicional .pres idi do pelo
confraternização 1 a g u n e n s e

anual de Eduardo Pinho

dirige-ntes e Moreira.

integrantes da »x«

Associação Catarinense de Imprensa, A secretaria de Estado da Educação,
aliás reunindo não só profissionais de divulga na próxima quinta-feira (29), o I

jornalismo e publicidade como lideranças .

resultado do concurso do Magistério, c<?j
empresariais e políticas de expressãov os aprovados sendo chamados a partir do
como antecipa o presidenteAdemirArnon dia 3 de dezembro.
de Oliveira.

harle· · · · · ... · · · · · · · · · · .. Secretariado

»x«

Escolinha de Futebol do Genoma Colorado»x«

Para quem gosta de números: De 1966 até

agora, a Câmara de Vereadores de Laguna
.

"entregou" nada menos que 154 títulos
de cidadãos honorários. Outros 23 ainda
não foram,entregues.

»x«

O presidente Eduardo Santos Duarte, ao
participar" de reunião com o futuro,
secretário de Turismo, João Carlos

Moraes, endossou a idéia de tirar o

carnaval (ou seria bagunça?) das
avenidas João Pinho e Senador Galotti,
levando para a beiramar. Segundo Duarte,
na ocasião foi ventilado também o uso
abusivo do som autcmotivo que,
convenhamos também deve ter normas,
além é claro de levá-lo para a beira da

praia.

de Laguna, de hoje a domingo participa
I

em Indaial da 7" Taça Brasil de Genomas.
»x«

Eleição da CDL - Câmara de Dirigentes
Lojistas de Laguna, marcada. para a

I

próxima quarta-feira (28), movimenta duas
correntes no comércio lagunense.
Indeferido o-registro da chapa encabeçada
por Samir Ahrnad aguarda resultado da

ação que entrou na Justiça local.

»x«

Os padres Pedro Damásio, Nilo

Schlickmann, Banto Mendonça, Rafael
Schlickmann e Ademir de Souza, q-"
atuam nas pa;róquias de Laguna, amanhã
participarão dos atos de ordenação e

posse do novo bispo João Francisco Salm,
na Diocese de Tubarão. Namissa, amanhã
(24), às 9h, apresentação da Bula Papal
com a nomeação pelo Papa Bento XVI,

t

-

o!de��çã:O episcopal, e poss.e:p;�(;;;��,i�:<4�� ií'

, . ,�
aroqula ._

' .-

filEL

»x«

Fontes ligadas ao prefeito eleito Everaldo
dos Santos dão,(E',Cl'rutliJ' d�_::;qJr,e:qt0.do O'

r��:l'?��i';'.i�,�:-- f"J;w�;::�
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ente> de nossa' terra onardo loff
.Lagunense nascido em 2 de fevereiro
de 1947, filho de Adalgisa (Vianna) e

� de Bento Brum, Celso Brum, hã37 anos �.

é casado COrri a também lagunense
.

Eliane (da Rosa), com quem tem três
filhos: Liliane, Celso Júnior e Carlos
Eduardo.Muito afeiçoado aos "irmãos
César e Marli, faz questão de citá-los,
sempre.' Cedo ele iniciou no trabalho,
ingressando aos 13 anos como

sonoplasta e passando depois para
locutor na Rádio Garibaldi, atuando
igualmente nas Rádios Difusora e Tubá,
de Tubarão, sempre produzindo e

apresentando programas jovens, Em
1966 prestou concurso e foi aprovado
como eletricitário na. Sotelca (a hoje
Tractebel). No final. de 1970 foi

aprovado em concurso do Banco do

Brasil, trabalhando em agências de
várias cidades -de Santa Catarina e à

serviço da Direção Geral do BB, atuou
em várias regiões do Brasil. Aposentou
se trabalhando na agência de Braço do

Norte, revelando-se a partir de' então
como um exímio produtor de vídeos,
criando' a. Rosabrum Vídeo

Produções.. Celso cursou Letras peh
Unisu1 e como professor, lecionou inglês
e português nos antigos CCL (Colégio
Comercial Lagunense) e CEAL-(hoje
EEMAL).Ele foi sócio do Rotary Club

CELSO BRUM

de Laguna, onde teve destacada

atuação. Sócio ativo da Sociedade
Recreativa União Operária, foi
diretor social em várias gestões.
Como bom lagunense, entre as suas

paixões está o carnaval, inclusive
desfilando pela Brinca Quem Pode
e depois pela Vila Isabel. Esta

semana, no Dia (10), da
Consciência Negra, Celso foi

homenageado como personalidade
2011, pelo Instituto de Inclusão
Social Gangazumba.

speclal OAB/LAGUNA ELEGE

LUIS HEN�QUE
Vice: Geraldo Francisco Guedes

Secretária: Madalena Rejane
Secretária. adjunta: Andréa Rodrigues
Siqueira

. Tesoureiro: Joaquim Julio Bandarra de

Oliveira
Conselho titular da

subseção: Adernar
Alves Fernandes

Júnior, Ronaldo
Pinho Carneiro,
Jânio Cecy Nunes,
Jaison Silveira de

Souza, TatianeYara
Odebrecht e Karina

LopesNatal
Suplentes: Evilasio
Silveira, Fabio

Kfouri Palma,
Gustavo Henrique,
AndréiaGoulart C.

Bartolomei e

Luciano Ângelo
Cardoso.

Com 68 votos, dos 91 aptos a votar, com
17 em branco e 6 nulos, sucedendo a

Erlon da Rosa Fonseca, a chapa "Ética e

Responsahilidade", aliás, única, o

_ advogado Luis Henrique daSilva Coelho,
para um

mandato de
.

três
.

anos, foi
.

eleito o novo

presidente da

subseção da
\.,�rdem dos'
Advogados do
Brasil; OAB/

Laguna, em,

pleito realizado
. segunda- feira
(19) e não

sexta-feira

(16); como

informamos na
edição
passada. Luis
Henrique terá
como vice

_ Geraldo Francisco Guedes. Como meta

principal de sua gestão ele destaca a
.

�onstrução da sede própria. A votação
ocorreu das 9h às 17h no salão de Júri do

Fórum. Os eleitos assumirão em IOde

janeiro de 2013.

Tullo Cavallazzi na OAB/SC

Já para a seccional daOAB/SC, criada em
1933, o candidato Tullo Cavallazzi, da

I

oposição venceu com 9.271 votos contra

7.228 votos conferidos a Mareio Vicari,
candidato �a situação. Aqui Cavallazzi
recebeu 66 votos contra 17 conferidos a

Vicari:
Toda a chapa eleita
Presidente: LuisHenrique da Silva Coelho

Desafios das novas formas de coabitação
A mobilidadeda sociedade modema abriu

espaço para várias formas de coabitação:
Ao lado das famílias-matrimônio que se

constituem no marco jurídico-social e

sacramental, mais e mais surgem as

famílias-parceria (coabitação e uniões

livres) que se formam consensualmente
fora do marco institucional e perduram
enquanto houver a parceria, dando origem
à família consensual não conjugal. A
introdução do divórcio deu lugar a famílias
unipessoais (a mãe ou o pai com os filhos/
filhas) oumultiparentais (com filhos/filhas
provenientes de matrimônios anteriores);
surgiram também as uniões entre

homoafetivos (homens e mulheres) que,
em vários países, ganharam 11m .quadro
jurídico que lhes

garanta estabilidade e

reconhecimento social.

Procuremos entender
um pouco melhor estas
formas novas de

coabitação. Um

especialista brasileiro,
Marco Antônio Fetter,
'o primeiro entre nós a

criar a Universidade da
Família com todos os

graus acadêmicos,
assim define: "a família
é um conjunto de

pessoas com objetivos
comuns e com .laços e

vínculos afetivos

fortes, cada uma delas
com papel definido, onde naturalmente

aparecem' os papéis de pai, de mãe, Ide
filhos e de irmãos..(cf.www.unifan.com.br).
A família conheceu grande transformação
com a introdução dos preservativos e dos

.

anticoncepcionais, hoje incorporados à
cultura como algo normal, a despeito da

oposição de várias Igrejas. A sexualidade

conjugal ganha mais intimidade e

espontaneidade, pois, por tais meios e pelo
planejamento familiar fica liberada do

imprevisto de uma gravidez não desejada .

Os filhos/filhas 7 deixam de ser

consequência fatal de uma relação .sexual
mas são queridos .de comum acordo. A
ênfase na sexualidade como ·realização
pessoal propiciou o surgimento. de formas,
de coabitação que não são propriamente
matrimônio. Expressão disso são as uniões
consensuais e livres sem outro

çompromisso que a mútua realização dos

parceiros ou a coabitação de
homoafetivos. Tais práticas, por novas
que sejam, nomeadamente entre

homoafetivos, devem incluir também uma

perspectiva ética e espiritual. Importa zelar
para que sejam.expressão de amor e de

mútuaconfiança, Se houver amor, parauma
leitura cristã do fenômeno, ocorre algo que
tem a ver com Deus, pois Deus é amor (lJo
4,12.16). Então, não cabem preconceitos e

discriminações. Antes, cumpre ter respeito
e abertura para entender tais fatos e colocá
los também diante de Deus. Se as pessoas
assumem a relação.com responsabilidade
não selhes pode negar relevância

espiritual. Cria-se uma atmosfera que ajuda
. superar a tentação da promiscuidade e

reforça-se a fidelidade e a estabilidade que
.são bens de toda-relação entre pessoas. O -

núcleo imutável da família é o afeto, o

23 DE NOVEMBRO DE 2012
&

Leonardo Boffé autor de São

• • • • •• José: o pai numa sociedade
_

sem pai, Vozes 2005.

cuidado de um para com o outro e a
.

vontade de estar junto, estando também
abertos, 'quando possível, à procriação
de novas vidas. Se-. assim é, cabe

considerar então, para além do caráter

institucional da família, especialmente
seu caráter relacional. Importa ver o

complexo jogo de relações que se realiza
entre os parceiros. Nestas relações é que
está a vida, emergem as expressões de

amor, de fidelidade, de encontro e de

.

felicidade, numa palavra, aparece o lado

permanente. O lado institucional é

socialmente legítimo e assume as mais
dife�entes formas consoante as culturas,
roman�, céltica, chinesa, indiana etc.

.

Estudos transculturais revelaram que se

o capital social familiar
se apresenta alto e sadio
dá origem a uma maior

confiança no próximo;
há menos violência e

mais participação social.
Quando este capital
social familiar vai se

diluindo, lentamente
emergem crises . e

desfaz-se a relação
afetiva. A questão é

superarmos certo
�

moralismo que não

ajuda a ninguém;
prejulga as vanas

formas de família ou de

coabitação, a partir de
uma específica, e que

nos faz perder os valores, por certo, ai
presentes, �ividos com sinceridade

.

diante deDeus. O significado maior da
doutrina da Igreja sobre a família é
recalcar os valores 'humanos e morais

que ai se devem viver. Assim o faz, por
exemplo, a Carta Apostólica Familiaris
Consortio (1981) e a Carta às Famílias

(1994) de João Paulo II. Em ambos 0S

documentos, enfaticamente se afirma

que "a família é uma comunidade de

pessoas, fundada sobre o amor e

animada pelo amor, cuja origem e meta é

o divino Nós". Na Familiaris Consoitio

predomina, curiosamente, a dimensão
relacional sobre a institucional. Define
se a famíliarpor um complexo de relações
interpessoais � relação conjugai,
paternidade-maternidade, filiação,
fraternidade - mediante as quais cada

pessoa humana é introduzida na família
humana". Que seria da família 'e dos

parceiros se não, ardesse neles as

relações intersubjetivas de afeto e de

cuidado, a linguagem do encantamento

e do sonho? Sem esse motor que
continuamente anima a caminhada, sem
esse nicho· de sentido, ninguém
suportaria as dificuldades inerentes' a
toda relação intersubjetiva, nem as

limitações da condição humana. São
.

estes valores que abrem a família para
além delamesma. O sonho mesmo é que
a partir dos valores da família, em suas

diferentes formas, surja a família-escola,
a família-trabalho a família-comunidade,
a família-nação e a-família-humanidade,
para se chegar enfim, à família-Terra,
trampolim derradeiro para a família-Deus.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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MARINHA DO BRASIL
- DELEGACIADACAPITANIA
DOS PORTOS EM LAGUNA

EDITA�
PROCESSO SELETNODEADl\1ISSÃOAOS CURSOS
D:g ADAPTAÇÃO A SEGUNQO OFICIAL DE.·
MAQUINAS 'Ç: DE ADAPTAÇAO A SEGUNDO
OFICIALDENAUTICADAMARINHAMERCANTE-
ASOMIN 1.2013

-

A Diretoria de Portos e Costas (DPC), na qualidade de
Representante da Autoridade Marítima para a Marinha
Mercante, toma público que, no período de 13 de
novembro a 09 de dezembro de 2012, estarão abertas as
inscrições para o Processo Seletivo de Admissão aos

';cursos de Adaptação a Segundo Oficial de Máquinas e

de Adaptação a Segundo Oficial de-Náutica daMarinha
Mercante (ASOM7N 1.2013), cujo Edital encontra-se
disponível na página do Centro de Instrução Almirante '.
Graça Aranha (CIAGA), no endereço:
www.ciaga.mar.mil.br.

Laguna - SC, em 14 de novembro de 2012.

MAR,CELOBARBOSA DASILVA -

Capitão-de-Corveta (T)·
Delegado

�

ESTADO DE SANTA CATARINA
PODER JUDICIÁRIO

Comarcade Laguna/Z" Vara Cível
RuaArcângelo Bianchini, n° 69, Centro, Laguna, CEP 88.790-000,
e-mailIgavar2@tjsc.jus.br
Juiz de Direito: Renato Muller Bratti
Chefe de Cartório:Gizele de SouzaMolonMedeiros

EDITAL DE CITAÇÃO - USUCAPIÃO - RÉus INSCRITOS
EM j.,UGAR INCERTO E EVENTUAIS INTERESSADOS -

COM PRAZO DE 20 DIAS

Usucapião n° 040.11�005441-5
.

Autor: CERISEANTUNE,S MA:CIELKLEIN

<,

Citando(a)(s): Eventuais interessados, ausentes e desconhecidos.
Descrição does) Bem(ns): Um terreno rural na lecalidade deKm37,
muríicípio de Laguna-SC, com área de 25.841,19m2, com as
seguintes confrontações e medidas: Frente a Leste com terras de

Agenor Torres, do vértice 1 ao vértice 2 medindo 70.04 metros;
Fundos a Oeste com terras deAntônio deAndrade; do vértice 9 ao.
vértice. lO medindo 39,73 metros; extremando pela lateral Norte
com terras deAntônio'Andrade, do vértice 10 ao vértice 1 medindo

385,56metros; e pela lateral Sul extremando com terras deAntônio
Horácio Rodrigues eAntônio.Marques Goulart, com várias medidas:
do vértice 2 ao-vértice 3 medindo 29,33 metros, do vértice 3 ao

vértice 4 medindo J 5,70 metros, do vértice 4 ao vértice 5 medindo
, 178,85 metros; do vértice'S ao vértice 6 medindo 11,29 metros, do
vértice 6 ao vértice 7medindo. 60,13 metros, do vértice 7 ao vértice
8 medindo 24,88 metros e do vértice 8 ao vértice 9 medindo 123,40

................................. ONDE COMER .

Restaurante Praça República Juliana, Centro.
Fone: 3646-2441.
Atlântico Sul
Anexo ao hotel, na-praia do
Mar Grosso, o conceitua
do restaurante oferecendo
buffet livre e a kilo, Tam-

d'Anita
Aberto de segunda à

sábado para almoço, com
destaque -

para sua

dobradinha servida todas
as quintas-feiras. Praça

metros.

Prazo Fixado para aResposta: 15 dias. Por intermédio do presente,
a(s) pessoa(s)acima identificada/s), atualmente em local incerto
ou não sabido, bem como seu(s) cônjuge(s), se casada(o)(s) for(em),
confrontante(s) e aos eventuais interessados que, fica{m) ciente(s)
de que, neste Juízo de Direito, tramitam os autos do processo
epigrafado, bem como CITADA(S) para responder(em) à ação,
querendo, no lápso de tempo supra mencionado, contado do
transcurso do prazo deste edital. ADVERTÊNCIA: Não sendo
contestada a ação no'prazomarcado, presumir-se-ão aceitos.como
verdadeiros os fatos articulados pelo autor na petição inicial (art.
285, c/c art. 319 do CPC). E, para que chegue ao conhecimento de

todos, partes e terceiros, foi expedido o presente edital, o qual será
afixado no local de costume e publicado 1 vez(es), com intervalo de
O dias na forma da lei.

Laguna (SC), 09 de fevereiro de 2012

bém atendendo festas, ca
samentos e eventos em ge
ral. Continua sendo servi
do um completo buffet

para almoço e jantar. Fo
nes: 3647 2920 e 3647
1166.

Restaurante Caiçara
No calçadão do Mar Gros

so, sob-o. comando de Jai
me Donario, servindo al

moço e jantar diariamen
te. Destaque para o chur
rasco na chapa e tainha

grelhada na chapa, lingua- .

de e congrio à Belle

Meuniere, Buffet aos

domingos. Fone: 3647-
1643.
Centrão
Na rua Raulino Hóm, no

centro da cidade,' aberto
diariamente a partir das
7:30, com destaque-para o

seu camarãorecheado.
,

Crian�a····

MARIA PAULA ALVES FLOR, herdeira de Cristine e do

advogado Hélio Flor, tem oito aninhos.

ISABELLA DUARTE, tem só nove meses. É filhinha da Juliana
.

Duarte, neta do Jairinho (Careca) e bisneta de Terezinha e Jairo'

Duarte, danossa sempre querida Churrascaria Peralta.

VITÓRIA, a' aniversariante semana passada completou seis

aninhos, na foto com os pais Adriana e Antônio Honorato,
prefeito eleito de Pescaria Brava,

. I

j
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Uma historia••• '

..: ....�Iuna
-

- ontem ••• ma rua•••

Aqui o tradicional restaurante Caiçara, da praia do
Mar Grosso, no inicia da década de 60,

•••e

Filho de Cecília Augusta de Guimarães e de Luis José Dias de Pinho,
-

Tácito Luis Diasde Pinhonasceu em 16 de julho de 1862 e faleceu em 6 de

julho de 1939. Casou-se com Maria Magdalena Vasconcelos, com quem

teve os filhos Maria, Luis, Odete, Lívia, Zilda, Oscalino e Ondina. É nome

de rua no Campo de Fora.

o IC lore .... � · · · · · · · · · · · · · · · · ·
. O Espia (parte final)

Pertence ao "espia" e constitui a parte difícil e
-

de

responsabilidade pessoal de sua tarefa, a escolha do
momento propício, quando as operações devem ser

desencadeadas." Atento- acompanha todos os

movimentos do cardume e, depois de prolongada
espera, decide da convocação do pessoal da praia e

do início da atividade do cerco das tainhas. Soa, então
• o búzio e o seu ruído ecoa pelas praias e encostas

vizinhas. O pessoal acorre destinando-se cada um ao

lugar que lhe cabe e apanhando o material de seu

trabalho.A população toda corre para a praia, saindo
dos caminhos, encostas e ranchos escondidos no

>. •

"jundu". Rolam-se as canoas praia abaixo. Formam-
se as canoas na conformidade 'das redes que levam,
embarcam as tripulações. E avançam, vagarosamente,
ao _impulso de remadas pausadas e silenciosas,
enquanto canoas menores, dos "aparadores", vão

acompanhando, prontos a completar a tarefa dos
redeiros. Mais atento do que nunca, Q "espia" está.
acompanhando e com/andando todos esses

movimentos. De seu posto, Com sinais de braço,
desenvolve a manobra dos barcos. Há um momento

em que o cardume se dirige para o lugar favorável ao
cerco. A flotilha está pronta e deixou o peixe entre ela

e a praia. A distância em que se encontra' o peixe, a

densidade de sua reunião, sua posição em relação à

costa, condicionam o lançamento das redes. O sinal

do "espia" é decisivo. Lançam-se as redes, com os

barcos aproximados e ela é estendida, depois, pelo
afastamento deles, até fechar-se, com as pontas sobre
a praia. Está pronto o cerco que fica complementado
pelas tarefas miúdas. Não está-senão iniciada a tarefa
do "espia", embora a sua parte principal esteja feita. I

.Cabem-Ihe ainda pormenores do cerco, até começar
a puxada para a praia. Acabada a pescaria, quando
todos se aprestam para a partilha do peixe, reunidos
em volta, dele, na praia, esse "general dos cercos .de'

tainha", com o denominou Carlos _Borges Schmidt,
tem a sua paga. De acordo com a sua responsabilidade
e a importância do seu trabalho, seu quinhão é maior.

(in Revista Brasileira de Geografia, ano 13, n° 2)
(Sodré, Nelson Werneck. Em Tipos e aspectos do
Brasil. p.337-338)

-elíquias ,.
· · · ·

Cadeira com palhinha,
pertencente a Jerônimo

Francisco Coelho, o ilustre
lagunense que fundou a

imprensa catarinense,
7
editando o jornal "O

Catharinense'í.Em exposição
no Museu Anita Garibaldi.... ..

fone/Fax: (48) 3644-1599
amadeiral@hotmail.com

.

r. Paulo ,Carneiro. 60,0 - Cabeçuda -Rua a

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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,REGIAO DE LAGUNA COM NOVO BISPO

Marcada para amanhã (24),
às 9 horas, a ordenação
episcopal na Diocese de

Tubarão, do padre João

Conjunto estofado
3 e 21ugares captiva
c/�nto retrátil R!ncão
1+11x

R$
À vista R$ 1.799,00
Total à prazo R$ 2,158,80 /

ou 6x sem juros no cartão

. Padre João Francisco Salm será ordenado amanhã

Francisco Salm, 59 anos e

padre há 33 anos, aliás desde
novembro de 2011 atuando
como ecônomo

.

da

Arquidiocese de Florianó

polis. Foi através de urna
ligação, recebida no dia 17 de

setembro, que o Padre João
Francisco Salm foi informado
de uma dasmais importantes
notícias que já recebeu na

vida: O PapaBentoXVI havia
nomeado-o bispo. Emmeio a

tanta emoção, a certeza que
surgiu naquele momento era

a de que' sua vida mudaria

radicalmente, commuitomais

responsabilidades e a

mudança de cidade, a qual
aponta como um dos grandes

desafios. "Tubarão tem uma

diocese histórica e o desafio
é o mesmo que no mundo
todo de hoje, ou seja, passar
os -ensinamentos do

Evangelho como Jesus
Cristo desejaria que fosse",
confidencia o Padre.

,

Catarinense de São Pedro de

Alcântara, onde nasceu em

11 de outubro de 1952, o

Padre João Francisco fez seus
estudos primários na terra

natal, passando depois para
o pré-Seminário de Antonio
Carlos, onde ingressou com

12 anos. Entre os anos de 67
a 72, estudou no seminário
Nossa Senhora de Lourdes,

cidade, de 73 a 75, freqüentou
a primeira turma do curso

superior de Estudos Sociais da
Fundação Educacional de

Brusque. Durante quatro
anos, fez o curso de Teologia
no Instituo Teológico de Santa

Catarina, sendo ordenado
diácono em 13 demaio de 1979,
em Camboriú. Em janeiro de

1984, foi nomeado reitor do
Santuário Episcopal Nossa
senhora de Azambuja e retiro
do . Seminário Menor

Metropolitano Nossa Senhora
de Lourdes. No período de

janeiro de 1992 até o final do
ano de 2008, exerceu o

ministério de reitor do
Seminário de Teologia é foi

mprepelo
,

, menor preço

1+11x

R$

Altura: 1830mm
largura: 1850mm

Profundidade:450mm

-I
ÀvistaR$1.149,00

Total à prazo R$1.378,80
ou 6xsemjuros no cartão

Ofertas válidasaté30j llj12 OU enquanto durarem osestoques

Aceitamos os cartõesde créditoj débito:
REDE.
SHOP

lAGUNA-Gusi:awRk:Ilard,454- Centro-Tef.:483644081s I IMBmJBA-NereuRamos,404-Centro - TeI�4833550022
Centro-3O��mbro-TeI.; 483254 46OtI.1 GAROPABJVcamrioD'lJna -sc434.Km ti - Tel� 4\8.;33540010 .

i"lit rm
Banrisul_

Os outros Bi�poscoordenador Vocacional da

'Arquidiocese de

Florianópolis. Entre junho
de 1992 a 1996, foi juiz do
Tribunal Eclesiástico

Regional de Florianópolis,
Até a nomeação de bispo,
exercia a função de
ecônomo arquidiocesano e

a coordenação da Cúria

Metropolitana da

Arquidiocese de

Florianópolis. A destacar
também que foimembro, por
diversos períodos, do
Conselho Presbiterial da .

Arquidiocese de

Florianópolis, como

representante dos
seminários daArquidiocese.

DomAnselmo Pietrula
15/08/1955

Dom OsórioBebber
04/08/1981 a 18/0111992

DomHilárioMoser
15/08/1992 a 16/05/2005

DeID Jacinto Bergmann
22/08/2004 a 26/09/2009

DomWilson Tadeu Jonck
l8/07/2010 a 16/1112011.

Administrador Pe. Sergio
Geremias

16/1112011 a24/11/2012.

lV32"LCDHO
DigitallV H Suster
Entradas fjDMI e USB

1+11x

R$
,

À vista R$ 9,00
Total à prazoR$1.198,80 .

ou 6x sem juros no cartão

Conjunto estofado·
3 e 21ugares Djulia

1+11x

R$
Àvista R$ 499,00
Total à prazo R$ 598,80
ou 6x sem juros no cartão
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IMAGENS DA SEMANADA CONSCIÊ-NCIA
�. .

NEGRA EM LAGUNA

........ � .............................•......................

VEREADORES: ELEIÇÕES DA PRESIDÊNCIA TEM

"ACORDO ANTECIPADO"

eclética que poderá ser

presidida por um deles, Alves

•

(PP) ouValdomiro(pMDB).•
Os demais cargos seriam_·
divididos entre Vilson
Vieira (PSDB), Rodrigo
Morais e Silva Bombeiro,
ambos do PR, Patrik
Mattos (PSB) e Zezinho

Siqueira (PT).
Faltando trinta e oito dias

para a referida eleição, entre
os

-

parlamentares, o

entendimento tornado

público no programaRádio
Revista, da Difusora se

constitui em inédita atitude.

Aguardemos, pois !

Um grupo- de sete

vereadores eleitos em

�tubro, teriam firmado
"acordo. antecipado" para
vencer a eleição para a

.Mesa Diretora, em l" de

janeiro, para a Câmara de

Laguna.O fato foi trazido
à público quando de ufha
recente entrevista de
Roberto Alves e

Valdomiro Barbosa de
Andrade (Macho),
'exatamente os dois

-parlamentares mais votados
.

entendimento, segundo
nas últimas eleições.' O eles, visa formar UIÍla mesa

serv,ç�b�!sr
CRC·SC 0866

IUon Luiz an
Contado!' • CRC-$C 11.666/00

Rua Raulino Horn, 72
1° andar, sala 3 - Centro

email:coan@bizz.com.br

Fone/Fax: 3644-0234
c

� Cei: 8405-4900

7

� ,"
. 23 DE NOVEMBRO DE 2Q 1:.2,";, : .

Na Tácito Pinho, em dia de chuva

S'AIR DE CASA
SÓ DE CAIAQUE

Omorador da rua Tácito Pinho, no Campo de Fora, tendo em

vista as últimas enxurradas, não teve alternativa. Providenciou
um caiaque e se arriscou a navegar nas "águas da rua",
acumuladas em razão do precário sistemapluvial existente ali.
Hámais de 30 anos que o problema existe.A destacar, se é que
merecem destaque, só medidas paliativas foram executadas

pelos últimos prefeitos.' Urge uma solução.

•

.. � .

oANIVERSARIANTE DA

SEMANA É MARCELO

Aqui o aniversariante de quarta-feira (21), Marcelo Batista

Cruz, meu filho, em festa na União Operária com sua mãe

Carme e suamulher Elizabeth, Parabéns, estimado filho!

..
•

Atenção: Na próxima edição,
do dia 30, detalhes da "Noite
das Personalidades Negras" ..

É SHOW! VERÃO 2012-2013 É NA

BYCHELO
VENHA CONFERIR!

\,

RAULINO HORN, 114, NO CENTRO DA CIDADE

Laguna - Fone: 3646 - 5016

(48) 3644-0141 ,I 99_88-1616
Av.' C_nstrato Muiller Salles, 1305

em frante ao supar mar.ado Réus � Portlnho " laguna

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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I

Classe

Tubarão:
Av. Marcolino Martins Cabral n? 1788 I 1005

Ed. Minas Center Fone: 3626 9539

Dr. Alexandre Siiveire Galarz
Reabilitação Oral - Implantes

Prótese Dental - Odontologia Estética
CRO-SC 4320

Celular: 9985 2453
e-mail: asgalarz@gmail.com

Laguna:
Avenida Eng. Colombo Machado Salles n° 5

Clinicenter Fone: 3644 0325

FotoslDivulgação/Rudi Bodanese

Os 15 anos de Valentina Gu'glielmiLummertz
Silva, filha de Simone e de Vinicius Lummertz
Silva, ele ocupando a secretaria nacional de

. políticas de turismo do ministério do Turismo

(SNPTur), foram comemorados na capital
com uma grande festa no ElDivino. Aquidois
registros da recepção em que a aniversariante

aparece ao lado de pais e irmãos e ao alto
com a bisavó, Maria Adelaide Pinho Moreira.

I
�
f

�

» O engenheiro de minas e

geólogo Antonio Carlos

Magalhães Dal Molin, foi
homenageado pela
associação regional de

Engenharia e Arquitetura,
pelos seus 30 anos de
atividades.

presidido pelo lagunense
Mauricio Femandes Pereira, na
segunda-feira (19), promoveu
homenagem a 30 escolas com
cem anos ou mais de
atividades em nosso Estado,
reconhecendo o trabalho e a

dedicação de pessoas e

instituições, destacando duas
de Laguna, o Colégio Stella
Maris (pertencente a

Sociedade Divina

» No ano em que comemora
seus 50 anos, o Conselho
Estadual de Educação,

Sessão especial do Conselho
Estadual de Educação, naúltima
segunda-feira à noite, na

Assembléia Legislativa, em

nossa capital, homenageou
escolas centenárias catarinenses.
Em destaque, momentos de

entrega para o Stella Maris,
representado pela diretora Irmã
Bemadete Réch e Jerônimo
Coelho, representada pela
diretora Sueli Vieira. No registro
do Stella Maris, abaixo; da
esquerda para a-direita o

Fernandes Pacheco e

. seu sobrinho,
presidente do CEE, _

Mauricio, a diretora
da JC, Sueli Vieira, a
secretária adjunta de

Educação, Elza
Moretto e o

secretário de Estado
da Educação,

Eduardo Deschamps.

Providência, fundado em 3 de
"maio de 1910 e a Escola
Jerônimo Coelho, (inaugurada
em 10 de dezembro de 1912,
pelo então governador Vidal
Ramos) com entrega de um

diploma.Em nome das escolas .

homenageadas falou Orlando
Borchardt, diretor do Colégio
Carlos Renaux, de Brusque.
Além do presidenteMauricio,
também usaram da palavra o

secretário de Educação,
Eduardo Deschamps e a

adjuntaElzaMoretto.

história
estabelecimentos comerciais
construídos com o trabalho
incansável de homens e

mulheres que contribuíram

para o desenvolvimento de

Criciúrna, está no livro
"Comerciantes domeu tempo

desembargador Carlos
Prudêncio, o presidente José
Carlos Pacheco, do Imperial
Hospital de Caridade, da capital,
a Irmã BemadeteRech, diretora
do Stella, presidente Maurício
Fernandes Pereira, do Conselho

dos

- décadas de 1950 a 1980", de
João Abel Benedet, lançado
ontem à noite na capital do
carvão. O livro também terá
sessão de autógrafos amanhã
(24), às 9h naFeira do Livró de
Criciúma. João Abel é pai do
deputado federal Ronaldo
Benedet.

Estadual de Educação,
secretária adjunta de Educação
Elza Moretto, secretário dê�
Estado da Educação, Eduardo
Deschamps e o gerente
regional de Educação da 19"
SDR, Sandro Cunha.

biênio 201312014, foi
realizada no último dia 15,
continuando como

Comodoro ZenoVieira, vice
comodoro CarlosGonçalves�
Netto, diretor financeiro
Marcelo Bongiolo, diretor
social Erivaldo da Silva,
diretor de patrimônio José
Carlos da Silva, Conselho
Fiscal Eriverto Divo daSilva,
Luiz Carlos Niehues e Luis

» Eleição da nova diretoria do
Iate Clube de Laguna, para o.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Sarah dos Santos Dias, no sábado (17)

festejou os seus 15 anos, com recepção no
Clube 3 'de Maio.

Nicolle ,da Silva Vieira, na sexta-feira (16)
comemorou os seus 15 anos, reunindo

familiares e amigos.
.

. FotoDivulgação/lnfoco Fotografia

Com' recepção no restaurante
do Atlântico Sul Hotel,
casaram-se sábado (17), os

advogados, drs. Mayara
(Bento), filha de Maria Izabel:
(Bittencourt) e de Juvêncio
Bento Filho eMauricio (Preve),
filho de Valdira (Pereira), in
memorian e deMauricio Preve.
Aqui dois registros dos felizes
noivos.

7

Paulo Rezende e suplentes
Ricardo Bongiolo, Dagoberto
Martins e Marianto
Fernandes.

\semanas, lideraram grupo de

amigos em torno de um '

churrasco assado por Sandro
Silveira, de Sandro Veículos.

» Lucas May, o prõmoter da
Porcada, anunciando para o

dia 8, junto com seu sócio,
Ivan. Campelli, a

inauguração da Be Liv, a

nova casa de
entretenimento de Tubarão.

aniversariante foi dona
Maria daGraça (Duarte),

, esposa do nosso

escritor, odontólogo e

ex-vereador dr. Marcia
José Rodrigues.» Completando e festejando

seus 78 anos domingo (18),
t{@;em companhia da esposa
Marisa, filhos, netos e noras,
� sr. Antonio Palma.

» Ainda recebendo

cumprimentos pelos seus 67
anos completados noúltimodia
30, Tadeu Guedes Rosa, o
conhecido "Tadeu

Gargalhada", ele que é

compositor e que diariamente

participadeprogramas de rádio,
principalmente de São Paulo,
sempre divulgando Laguna. » Na terça-feira (20), a

» Brindando idade nova

domingo (18), o

desembargador Julio. César
Knoll, sempre ao lado da

esposa Rose.

,

»Completando 43 anos

de um feliz casamento
na próxima quinta-feira

.

(29),Marlene eHaroldo
Prates da Silveira,
ambos aposentados, ela
do Magistério e ele da
Eletrosul.

» Os advogados Evilasio
Silveira eErickson Silveira de
Souza, na sexta-feira (16),
como fazem todas as

Adivinha quem é•••
Na foto a nossa focalizada tinha apenas três
aninhos. Residente no Magalhães e estudante
da Fundação Bradesco, hoje ela conta 14 anos.

Quem será?A conferir napróxima semana.

Agenda NoMar Grosso, o
ambiente que é referência
para o sul catarinense,
sempre reunindo um

público seleto, com o

melhor dospetiscos, éom
camarão da Laguna,

carnes efrangos.Música .

ao vivohoje (23) com
SandroRios eamanhã

(24) comMestre.

s__ 8. R('--l:,.,.
EVENTOS' ,��
ktil1�e�

• CaStim,entos
- Ani\férsátios
.. COrlfraternízações
- Bodas
- Evento,s em Geral

Tel.: (48) 3647.] 894
-

(48') 9129,.6047
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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O boteco do Palito é anexo ao Posto Bela Iguaba, nas
imediações do portão principal do Porto Pesqueiro de Laguna.
DaLser c�rreto deduzir que a incidência de marujos naquele
estabelecimento Comercial é grande. Dizem que marinheiro

quando aparta, depois de ficar dias "empurrando" água, bebe
demais, faz arruaça, apronta, bate -e apanha. Pra mim isso é

mito, porquanto nunca presenciei um qüiproquó promovido
por marinheiros. Pode até ser que isso aconteça por aí, mas
no boteco do Palito não. O proprietário, envaidecido, Hão

perdia a oportunidade de dizer que nunca perdera uma conta
sequer da marujada. Se eles não pagassem, o Palito levava

seus reclamos ao mestre ou ao proprietário do barco que lhe

ressarciam de pronto, descontando omontante de seus futuros

pagamentos. Além de serem "esfolados" pelo Palito que lhes

majorava o preços das bebidas, traziam-lhe peixes nobres,
sapateiras, lagostas e outros frutos do mar de a boca fazer

água. Pois outros dia, um desses marujos por lá apareceu é

enxaguou o bucho de cerveja. Tomou meia dúzia da melhor
/

marca e� sem dar satisfação alguma, cambaleante, foi embora.
PalitoNão se incomodou,mesmo porque não haviajustificativa -

para tal; no outro dia era ir até ao mestre ou ao dono do barco

e pronto. No outro dia, bem cedo, Palito apruma sua "magrela"
e cantarolando, vai para o porto. Não encontrou seu devedor,
tampouco o mestre ou o dono do barco onde trabalhava.

Pergunta daqui edali e apura a informação de que a tripulação,
mestre e dono tomaram o rumo de Itajaí. "Pronto. Perdi meu
dinheiro. Agora, só na outra safra". Levou algum tempo até

que a raiva tivesse amainada, Passado uns três meses, Palito '-

vê omoço da gelada caminhando célere, no outro lado da rua, �������._���;:�I��i��••_�iI����.���
em direção ao Porto. Vai até a porta e o chama áos gritos. O
rapaz se volta e Palito emenda: -ó, cara. Tu tens seis cervejas
aqui". Continuando sua caminhada, o marujo responde:
"Então põe pra gelar que depois passo aí e tomo."

A coisa anda feia pelos
nossos lados. Na sexta-

� feira (16), ali nas

Malvinas, com um tiro na

cabeça foi encontrado o

corpo de uma mulher, de
22 anos, somando nada
menos que nove

homicídios de janeiro até

Concursos

I'

agora, com a
_

cidade
"Iiderando" o índice em
toda a Amurel que no

total já registrou 26

homicídios.Desse jeito
vamos dar razão ao

governador -de São Paulo
que ao falar s_obre

_

a

população de São Paulo,

disse não ser destaque o

número de assassinatos
que- ocorre lá

diariamente. Pra

completar, no fim de
- semana, ali no Farol de
Santa Marta ocorreram

duas mortes por
afogamento.

áso de Polícia
Tião

Depois eu torno

EDITALDE CITAÇÃO
N. 000121/2012 - CESP

Edital com prazo de vinte dias para citação do requerido MANUEL

CARDONA, que se encontra em lugar incerto
-

e não sabido, na forma

abaixo: O Ministro FELIX FICHER, Presidente do Superior Tribunal de

Justiça, na SENTENÇA ESTRANGEIRA n. 8651 (2012/0147625-4), FAZ
SABER a todos quantos virem o presente edital QU dele tiverem

conhecimento que CLAUDIANE PEREIRA DE SOUZA requereu

homologação de sentença estrangeira proferida pela Vara da Família e

Sucessões da região de Middlesex, Comarca de Massachusetts, Estados
,

Unidos daAmérica. Deferida a citação por edital, mediante despacho, PICA

CITADQ o requerido para apresentar a contestação cabível e acompanhar
os demais termos do processo .até final execução, no prazo regimental de
quinze dias, depois de findo o acima fixado: J

.Ós "'.,.
- "-23 D,E·NOVEMBRODE:2012L, :�

Cantinho do Tigre
• • • • • • • • • • • •

- CRICIÚMAESfÁNAELTIE
"

I

esta
-

Básica . . . . . . . . . .- .

Pesquisa realizada ontem, às 1 fhoras.
Em todos os ítens, foramprocurados os preços mais baixos.

5,35 Araucária T. 4,79 Cooperalcool 3,99

l-ANGELONI 2 - TIELI 3 - ALTHOFF

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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. rotlsslonal em destaque· · · · · .. · · ·
Seria na Itália, berço de seus antepassados, que o focalizado
desta semana estaria nos dias de hoje, não fossem inúmeros

l)lcaSOS que o fizeram chegar até Laguna. Casado com Joice,
seu braço direito na sapataria da qual é proprietário, a coluna
de hoje retrata um pouco mais da vida do sapateiro Marcia
Zanelato. Foi consertando bicicletas, atividade aliás, a qual
seus irmãos exercem até hoje, que o pedrasgrandense deu.
início a sua trajetória: "Foi a minha primeira profissão, mas
confesso que pouco simpatizei com o trabalho", explica o

filho de dona Palmira (Antunes) e de "seo" José Zanelato.
Atendendo em tomo de 30 pessoas por dia, o profissional
antes de prestar serviços na terra de Anita, chegou a passar
pela cidade vizinha, Tubarão: "Foi a cerca de 15 anos atrás,
tempos antes de tentar me mudar para a Itália. Vendi todo o

material que tinha para pagar minha passagem, mas

infelizmenteminhamudança de país não deu certo. Tive que
recomeçar do.zero". E se com crise se cresce, com o incentivo
dos amigos, se cresce mais ainda. E Marcia decidiu abrir
�vamente a sapataria, mas desta vez em Laguna, lugar com
o qual sempre simpatizou: "Não tenho palavras para dizer o
quanto me identifico com esta terra. Fomos feitos um para o

outro", brinca. Quando questionado sobre o diferencial de
seu trabalho, ele aponta a pontualidade na entrega: "Muitos

sapateiros ficam com má fama por estabelecer uma data e

quando o cliente chega acaba tendo a triste surpresa de não

ter seu serviço pronto. Prezo muito pela agilidade e pela
organização". Atendendo também na pronta-entrega, o que
facilita e dá agilidade a serviços rápidos; o pai de Maires,
não nega trabalho, e procura especializar-se na área:

"Conserto solas, faço pinturas, costuras, procuro sempre
comprar máquinas novas, que possam dar o melhor
acabamento e qualidade aos sapatos". Quando questionado
se pensa: em tentar novamente' a vida. fora do país, Marcia
mostra-se receoso: "Acredito que nos dias de hoje, apesar
de todos os problemas, o Brasil está se transformando em

,� lugar melhor para se viver. Não passa pelaminha cabeça
encarar uma nova mudança". Nas horas de folga, é na

companhia da bicicleta e da esposa, que o sapateiro dá um

tempo no serviço e desfruta do descanso merecido: "Amo

desbravar as belas praias que a cidade possui. Paramim, não
há passeio melhor para um fim-de semana", fmaliza.

Ainda pretendo... Ampliar a sapataria
O melhor conselho que já recebi... Abrir

meu próprio negócio
O que me tira do sério... Vandalismo

Amuletos da Sorte... Nâo tenho

� Sou fã número 1 de... Minhamãe
\

.

Meu sonho é ... Viajar bastante

O que mais gosto no meu trabalho é.. .- O
.

contato com o público.
Por Letícia Carneiro

arece que foi ontem•••......... ,.

Numa viagem ajunho de 1965, naPraçaPolidoro Santiago, doMagaihães, um registro do Esporte Clube Juventude. Da esquerdapara a

direita, empé, Vavá, Carlinhos, JoãoAugusto,Mizinho, Luiz deBem,Randal, Jorge de Bem e Tobias Rebelo. AgachadosMareio,
Dedinho, Paulinho, Adão e Valdir Banana. (Foto enviadapor Walmir Cidade de Souza).

3644-1311
tacko@bizz.com.br

Rua Gustavo Richard, 410 • Centro· Laguna

oltas•••
Ivan F€ITaz de Mellofuncionário aposentado do Banco do Brasil,
enviando e-mail ao JL pelo registro publicado sobre o feito do

_ lagunense Robson de Oliveira, que conquistou o vice-campeonato
mundial de Bumerangue.

Alexia Nakashima, da Associação Joinvilense de Tênis de Mesa

(2a em pé a partir da direita), integrou a equipe campeã do Brasl no
sul americano de Tênis de Mesa -lnformação de Alberto Coelho.

Iniciado ontem, prosseguirá hoje e nos próximos dias 28 e 29, um
curso para cuidadores domiciliares, promoção conjunta do Hospital
de Laguna e Sesc. Ficando claro que o curso não se .destina a

profissionais de saúde, a inscrição gratuita ainda pode ser feita
com Beth, peta fone 3644.3142,

Classificação geral dos Jogos Abertos de se: 1° Florianópolis, 2°
ltajaí, 3° Blumenau, 4° Joinville, 5° Chapecó e 6° Criciúma Todos
eles "importaram" jogadores de outros estados. Logo, os pequenos
que continuam rtaquele de que "o importante é (des)competir"
nem deveriam participar, muitas vezes gastando o que não têm ..

,..

0_ Tribunal de Contas do Estado aprovou as contas da
. prefeitura de Laguna, referentes a 2011.

Mõda Feminina

Av. João Pinho, 1003
Mar Grosso- - -Laguna

Fone: (48) 3647.0224
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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ENTREVISTA -C:OM OS VEREADORES -ELEITOS
Continuamos-estasemana com a série de entrevistas com os 13 vereadores eleitos em Laguna.

,

"

.

\,�

,(>i;,

'[ s,

Filho de donaNeuza (Lopes) e deNazareno daRosa, Kléber
Roberto Lopes daRosa nasceu em 19/01/1966. Com Ensino
Médio completo, é casado com Maria José, com quem tem
os filhos Gabriela, que lhe deu a neta Izadora, Klebinho e

Lucas.

Muito boa, mostrou que o meu partido é "a bola da vez". Com 5.700 votos e três vereadores
o pp está em alta. Minha eleição ficou dentro do que planejei e sempre falei que iriame eleger.
empre disse que iria fazer 700 votos, fiz 708 e mostrei que o PP é o partido que mais cresceu

e deu a vitória para o Everaldo. Não fiz propostas porque já vi muitos políticos fazerem e não

cumprirem. Kléber da kek vai ser o vereador que vai levantar a autoestima de todos os

lagunenses. Vou ser diferente na Câmara de Vereadores. Vou levar a população para a casa

do povo. Eles terão vez. Agradeço aos meus pais,minha sogra, Dona-Maria, aos drs. Erickson
e Jaison Silveira de Souza, Preto Aguiar e a todos os amigos.

'

,

Acredito que vamos fazer urn trabalho muito bom pelo nosso município. Eu vou dar urn
novo ânimo à nossa população; vou estar ao lado do prefeito e juntos vamos fazer a

diferença. quero uma nova cara para Laguna; levar boas propostas e ter orgulho de ser

lagunens�
,

Nossa cidade é turística e precisamos entrar com tudo em janeiro, para levantar de novo a

autoestima de todos, fazendo com que Laguna volte a ser a cidade que merece ser. Commuito
carinho vamos mudar a cara desta cidade, Precisamos tratar bem o. turista, ele é o nosso-maior

patrimônio. Oprimeiro dia vai ser complicado. Laguna vai ficar lotada, com um grande fluxo de

pessoas. A prefeitura vai termuito trabalho com o Mar Grosso. Um deles é o esgoto da praia;
o som de carros virado para o mar; os vendedores ambulantes. Esses traillers que ficaÍn na

beira-mar, em cima 'da faixa de pedestres, vamos ter que resolver isto no primeiro dia. Não dá
mais 'para deixar isso acontecer na nossa praia. Temos que termais respeito com noshls
turistas, só assim vamos ter urn novo momento em Laguna.

Vou estudar mais o Plano Diretor. Vou conversar bastante com os vereadores eleitos Andrey "

Farias e Eduardo Carneiro e juntos vamos fazer sempre o que é melhor para a nossa cidade.

Laguna em primeiro lugar.

Gustavo • ",._.n..",

Ce:nt�o -

SI 10

Seguimos com os vereadores eleitos K{eberR. Lopes da Rosa (PP), RobertoAlves (PP) eRodrigoMoraes (PR).
r('

-

Nascido em 03.08.1973, filho de Eorli (Candido) e deAleir
Alves. É engenheiro civil. Elegeu-se defendendo uma

melhor infra-estrutura, investimentos para a pesca 'e a

profissionalização e qualificação do turismo.
I

'Na.scido em Laguna, em 02/12/1967. Filhb do Economista José
Paulo Wendhausen'Moraes (Zé Moraes) e <la Professora Claudete
da Luz Moraes (Casa Rural), É casado com a Assistente Social
Giovana Prudêncio Abraham Netto Moraés. Pai de Germano e

Ignácio. Formado emDireito pela qNISUL �Universidade do Sul
de Santa Catarina -1992; Pós-Graduação pela Escola Superior da
Magistratura de SantaCatarina e FundaçãoUniversidade Regional
de Blumenau - FURE, Turma de 1993; Delegado da.J" Conferência Nacional deAquicultura e Pesca
- Brasília-DF 2009; ProcuradorGeralAdjunto doMunicípio de Laguna 2009/2012; Advogadomilitante
na Comarca de Laguna e Produtor Rural pela COOPERSANTO.

Em minha avaliação achei ótimo meu 'desempenho nas urnas' e com -rellexos positivos para
méu Partido, o PR, que conseguiu dobrar o seu número de representantes no "Legislativo
lagunense. Fui o mais votado em nossa coligação. e meu colega de partido. o segundo mais
votado. Isso demonstra que nosso partido se encaixa dentro das aspirações de mudanças
manifestadas pelos eleitores. lemos crescido a cada ano e de forma contínua, consistente
e orgânica. Os resultados das umas deixam claro o desejo dos Iagunenses de renovação, de
novas propostas políticas.Há urna busca por urna política participativa, capaz de atender às
demandas mais urgentes da nossa sociedade. O resultado geral das eleições retrata um

sentimento de momento e por isso mesmo é que saí fortalecido das urnas, com a certeza de

que todo político que possui aspirações futuràs precisa passar pOI; provações desta natureza.

Penso que o resultado das umas, especialmente para prefeito, mostrou que a população
,

quer mudanças, indicando urna nova oxigenação na política lagunensê.Quanto a renovação
para a Câmara de Vereadores, é de se destacar a eleição de jovens, praticamente ingressando
agora na política partidária e pelo próprio espírito �e renovação, é de se pensar e esperar que
o Poder Legislativo tenha independência do PoderExecutivo, porque acredito, que só assim,
haveremos de ter ,transparência.

�

Até mesmo como engenheiro, acho que o principal problema dá cidade é. a inexistência de

infra-estrutura, mobilidade e acessibilidade. Para solucionar, acredito que bastará ter vontade

de resolver com muito trabalho, até para 'que as ações aconteçam. Penso que, quando a

cidade dispor-de urna infraestrutura descente, ela estará preparada para receber osturistas,

As pessoas estão preocupadas com a falta de qualidade de vida, com a destruição do meio
ambiente, com a violência e com a pobreza. Hoje, com a internet, muitas delas têm acesso às

novas idéias que circulam com grande velocidade pelas redes sociais e em outros meios de

comunicação. Novas lideranças, como é o meu caso, foram eleitas reforçando este desejo de'
mudar. O município de Laguna tem potencial para o turismo profissional, para pesca �"

profissional e para indústria em geral, sua situação geográfica e seus recursos e belezas
naturais assim o qualificam, mas faltam estruturas de suporte necessárias. Pensando nestas

estruturas de suporte e na população fixa é que podemos dizer que mais ações positivas na

saúde, educação, segurança pública, transporte coletivo terrestre e.marítimo, além de

investimentos significativos nas estradas do município farãoa diferença para satisfazer as

necessidades básicas e os anseios' da sociedade. Para tanto, a captação de recursos e a

: formação de equipe técnica capacitada para melhor executar as ações é condição essencial
pata o êxito da administração pública..

A minha maior preocupação com o início é ter a certeza de que 6 prefeito eleito poderá fazer
urn governocom tranqüilidade e sabedoria para buscar dias melhores para nossa cidade.Da

,

minha parte não faltará empenho para que isso aconteça.

O mandato do vereador inicia no auge da temporada de verão, ou seja, com a "casa cheia".

Laguna tem aumento significativo na população flutuante nos meses de janeiro e fevereiro.
As minhas principais- preocupações no início do mandato são com "saúde" e segurança
pública. Pretendo atuar logo de início de mandato nestes dois segmentos e fiscalizar as

ações que deverão ser executadas neste sentido pelo novo mandatário do município já no

início de 2013.

"

Em relação ao Plano Diretor, ácredito e até tudo farei para que ao final de 2013 ele esteja
pronto, após ampla discussão. Com certeza a Câmara terá sabedoria e dedicação suficiente

Para aprovar o qué for bom para Laguna e nossa gente.

O Plano Diretor, assim como a educação, faz parte de meus projetos de atuação no legislativo. O
Plano Diretor, cuja elaboração foi realizada por empresa especializada e custeado como forma de

aplicação de medida mitigatória pelos impactos causados pela duplicação da BR-IOl, incidentes
nas respectivas cidades que não tinham Plano Diretor ou não o tinha atualizado, já foi objeto de
inúmeras audiências públicas para debates antes mesmo de ser levado ao Legislativo municipal.
Inexplicavelmente, pouca evolução aconteceu na Câmara Municipal para aprovação do projeto
de lei que define o novo Plano Diretor do Município de Laguna. Vou colocar a disposição do
novo presidente da Câmara à partir de I':.de janeiro, todo meu conhecimento e capacidade técnica

, para que ocorra fluxo de trabalho referente ao Plano Díretor, sendo que ocorrendo uma seção
exclusiva por mês e outras três audiências públicas, tenho certeza que até, finál de 2013 o novo

Plano Diretor estará aprovado e apto para aplicação já no início de 2014.

7

�\

PROVEDOR DE INTERNET CO""
- RAPIDEZ E' QUALIDADE
A PARTIR DE R$ 34,90

-
'

Fone/Fax: (48)3644-3032
bizz@bizz.com.br -,www.bizz.com.br
Rua Gustavo Richard, 550 - ,Ed,;. J.M. Constantino, Sala 07

• -.- E
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SEMANADA'.CONSCIENCIA NEGRA
,

.

Instituto de Inclusão Social Gangazumba promove homenagem a personalidades&�
.

. Q
r Integrando a programação da Semana da Consciência Negra, desenvolvida pejo Instituto presidido e bem por Aparecida da Silva, com manifestações, feijoada eleição do negro e

negra mais belos ile Laguna, foi realizada terça-feira (20), a 3a edição de homenageados, desta vez com 10pessoas, que destacamos nesta edição: Celso Brum ( que aparece na coluna .1

Gente de Nossa Terra, à página 3), Antonio Carlos da Silva, Jorge David, Jorge Luiz de Oliveira; Juarez João Honorato, Matilde Fonseca de Farias Meneses, Maurina Gonçalves e

Mi/ene de Oliveira, além de homenagens especiais a Everton Rodrigues Fernandes e João Carlos Nogueira. Conheça um pouco dos homenageados. j
i

JUAREZ JOÃO HONORATO -

Licenciado e Pós-Graduado em

Pedagogia e Matemática, iniciou
sua carreira profissional como

professor em caráter temporário no

interior do _município, em 1966. Em
1980 houve acesso no-Magistério
Público, onde ingressou como

Administrador Escolar na extinta la

Universidade de Coordenação
Regional, em Florianópolis,

assumindo depois de um ano, a direção de uma escola b�ca'
JORGE PAVID - Nascido na na capital, sempre pensando em cursar Matemática, matéria
vizinha Imbituba em 20 de agosto que gostava muito, a partir de Geometria, Eill1983' assumiu
de 1962, filho de Euiália (Manoel) e como Administrador Escolar na Escola de Educação Básica
de Mário David. É casado com Zenir' Jerônimo Coelho,"<:_ntão dirigida pela professora Hilda Soares

(Aparecida) com quem tem quatro Bicca, e que funcionava em três períodos. Juarez ainda
filhas: Luana, Liara, Lunara e Laura lecionou Matemática em outras escolas do município, atuando
que lhe .deram cinco netos. Aos 18 por mais tempo no CEAL, hoje Escola de Ensino Médio'
anos Jorge ingressou na carreira �Almirante Lamego. Ele costuma dizer que "aprender a aprender
militar, inicialmente servindo ao é mobilizar seus conhecimentos numa atitude pró-ativa,
Exército, de 1981 a 1984, quando r cooperativa e aberta para as diferentes situações da vida,
prestou concurso e foi aprovado dentro de uma educação doméstica." -

na Polícia Militar de.Se, trabflhando no Batalhão, em Tubarão
,._ ': até 1996, quando transferiu-se para Laguna, sendo promovido

a Cabo em 2007 edepois a 3° Sargento, aposentando-se em 20
de dezembro de 2010. Ela faz questão de lembrar que quando
na PM fez cursos de choque, técnica. policial e reservado que
é inteligência policial. Na vida social participou e.participa de
atividades com grupos de casais e na A:.YBAR (Amigos

. Voluntários de Barbacena).

ANTÔNIO CARLOS DA SILVA
Conhecido popularmente como

Bronze, é lagunense, filho de Alair -,

(Farias, em memorian) e de José
Carlos da Silva. Casado há 35 anos

com Maria de Lourdes, é

apaixonado por carnaval, aliás
sendo um dos diretores do famoso
Bloco da Pracinha. Começou a

trabalhar cedo, já aos 11 anos corno .

servente, chegando depois a

pedreiro e trabalhando em cidades da região.Bronze também
foi cozinheiro em vaio da Petrobrás, praticamente conhecendo
o mundo. Um'excelente marido, um ótimo pai.

,g;:-
JORGE LUIZ DÉ OLIVEIRA -

Assistente Social de 1983, sempre
esteve envolvido. com a política
-estudantil, tendo presidido o

Centro Acadêmico de Serviço
Social, daUnisul, participando de

movimentos pró-qualidade de
ensino universitário e pelo fim do
modelo político brasileiro, no

período da ditadura militai. Antes
de' ingressar na Universidade,

.

-

ainda jovem, ele assumiu a

presidência do Grupo Afro Brasileiro, secção Sul de SC,' a
partir-de ItajaL Jorge nasceu em Tubarão-no dia 8 de dezembro
de 1954, filho de Alexandrina e de Pedro Oliveira.Há 29 anos é
casado com Lucimara, com quem tem três filhos: Diógenes,
Daniele e Douglas, os dois primeiros, advogados e o caçula
cursando Administração de Empresas. Em 1988, o casal adotou
uma menina (Rosângela), já com 11 anos. Atuando junto ao

Hospital de Caridade de Laguna, 'ele lembra que foi convidado
a assumir a-administração da nossa casa de saúde, pelo então

presidente da entidade, advogado Jaison Silveira de Souza.
Atualmente ele exerce o cargo de Assistente Social, além de

. .

coordenar as alas psiquiátricas, das quais foi uni dos pioneirós
pela criação.

MATILDE FONSECA DE FARIAS
MENEZES - Nasceu em 1961, filha
de Dilmar (Fonseca) e de Jertuliano

Potencio, de Farias, já falecidos. É
viúva de Arioc ildo Felix de

Menezes, coni quem teve uma filha,
Dilmara, qüe lhe deu uma bonita
neta que se chama Sarem.
Professora aposentada, por 28 anos

atuou em sala de aula e nunca

deixou de va-lorizar as

descendências, inclusive fazendo parte do canto de músicas
de salmos nas missas das primeiras quartas-feiras do mês da
Pastoral do Negro.

honestidade, carinho e bem querer, sendo amiga, urnairmã, I
uma conselheira de grande saber da vida. Uma mulher que o

,

. _. I

tempo forjou com os metais mais nobres. E uma lagunense de-
raizes profundas, singradas em solo, quê lhe acólheu e soube

lionrar, dona de um grande coração.

MILENE DEOLIVEIRA - Exercendo
há 20 anos a profissão de Enfermeira,
que cursou 'com muita dedicação,
"inicialmente atuou como professora.
Lagunense da gema, é filha de 0!lna
Maria de Lourdes, hoje com 54 anos,
viúva do slaudoso Ivaldo Roque,
outro brilhante lagunense que
brilhou e muito na Música Popular
Brasileiro, com canções gravadas por
Ellis Regina, entre outros cantores.

COlJl Roque, Milene teve duas fi:lhas: Marisol e Luana. Anos

mais tarde casou-se com o também saudoso mestre-sala

Marques Luiz Leandro Correa com quem teve mais uma filha,
Marina, sempre lembrando dé quatro netas(aliás tendo perdida
uma há seis 'meses). Por 10 anos trabalhou no Hospital de
Laguna e por outros cinco, no Hospital Nossa Senhora-da J

Conceição, de Tubarão., »

EVERTON RODRIGUES,

-FERNANDES, homenagem especial
- Teve seu primeiro.contato ,com a J

capoeira aos oito anos de idde,
quando foi fazer umaviagem de férias l
e teve a oportunidade de conhecer a I
capoeira. Desde então, tudo que tem )
feito está ligado a esta cultura. Natural
de Laguna, filho de dona Maria Luiza

"

,

(Rodrigues) e de "seo"Ari

Fernandes, o conhecid� Crespo,
como é chamado por todos, tem 40 anos, é casado, professor
de Capoeira, 'orientador social e artista plástico, praticante de

Capoeira há mais de 24_anos, dos quais, 15, desenvolve os '

trabalhos da Capoeira Brasil, em Laguna.

JOÃO CARLOS NOGUEIRA,)
MAURIljA GONÇALVES - Ainda homenagem especial - Sociólogo
cedo aprendeu a ler é escrever, além formad pela UFSC e 'noutoraildo em

de dedicar seus conhecimentos Arqueologia pela Universidade,
culinários e cuidar literalmente da Erasmus Mundus/IPT(Instituto I

família, dos menores aos maiores, Politécnico de Tomar, PQrtug�l),_é \

sempre com um sorriso sincero, farto pesquisador da área de Relàç-(5es
e sobretudo, amigável para com Raciais, inclusive ,com livro já
todos. Sempre é bom registrar que publicado. Foi coordenador do

por suas mãos habilidosas, muitas Núcleo de Estudos Negros -NEN,
iguarias foram realçadas numa' de 19-93 a 20.02. Foi secretário de

culiriária equilibrada, saborosa, Articulação e Relações
servindo para reunir em seu modesto lar, seus familiares e Institucionais da SEPPIRlPresidência da República, de 20'03 a

amigos.Filha de dona Umbelina Gonçalves, Maurina, ou dona
.

2005., secretário executivo da SEPPIR de 2009 a 2010, foi
Maroca como é conhecida e chamada por todos, nasceu em' ministro da SEPPIR� consultor do PNDU de 2006 a 200'8,
4 de outubro de '1946, sempre cercada por pessoas de bem, consultor âa-OEAIIICA e atualmente é 'consultor nacional do l

aliás, p-or onde quer que passe, deixa a .sua marca de Sebrae Nacional.

1

I Cobrimos qualquer oferta dá ceneorrêncla
INCLUSIVE DA INTERNET

MAGAZINE 3644--3307/ II ES'PORTES - 3644-1812 /I CALÇAO'OS - 3644-2590
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15· JORNAL DE LAGUNA

Guilherme Santos

Semana passada falamos aqui dasmúsicas silábiCas que estão invadindo as paradas de sucessos das ráqios e grudando na nossa mentemais do-que chiclete em cabelo Iruim. lê rê,lês, tchus e tchas, tchê tchê rê rês. Se você achou que tinha acabado, engano seu, jovem pirilampo! Os comentáriospdaminha página pessoal do facebook I I

foram tantos, que resolvi fazer uma segunda edição emostrara todos vocês omelhor (ou não) da música brasileira. Mas como nem só demúsicas silábicasvive o homem,
também falo sobre um pessoal "das gringa" que fazem dos sons guturais e silábicos uma coisa criativa e divertíç1a. E também tem um furo de reportagem que vai revelar
uma novidade namúsica de-laguna e região.

,

I'
I
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o QUE FAZER ===============

No Mar Grosso, o ambiente que
é referênc ia para o sul

catarinense, sempre reunindo um
público seleto, com omelhor dos

petiscos, CGm camarão da

Laguna, carnes e frangos. Música
ao vivo hoje (23) com Sandro
Rios e amanhã (24) comMestre.

DÉSTAK - Música ao vivo

hoje (23) com Rafael Justi e

amanhã (24) com Gustavo
Dozol. Agora contando com os

serviços de tele-entrega. Fone:
3647-0761.
CHALÉ - Na entrada da

cidade, hoje (23), bandas

Musicamp e Apogeu.
TRABUCÃO - Ao lado da

Xavante, no Magalhães,
amanhã (24) música ao vivo
com Pombo e seus teclados.
Ali também são servidas

/

marmitas e bandejas. Fone:
3644-1761.
KM 37 - No Salão Paroquial,
hoje, dentro da programação da

,,;_,- �
"

.MItIS·#Q l.íltlllMOPlt
�[€:3\fj�

CRÉA1lVE TECHNOLOGIE

festa de Nossa Senhora

Aparecida, baile com banda
Veredas. Amanhã (2'1) com

Neguinho & Emanuel, Jeito
Louco e Dj Gustavo Schotenn.

Domingo (25) bandas G.D.O. e

Expansão.
MAJESTIC BEACH CLUB -

Na área do porto, amanhã (24),
às 15h, ilusions sunset com

Jeito Louco, Teto Fernandes e

DJ's LM Deejay, Phelipe·
Martins e Ely Yabu,
CONGRESSO - Dia 2 de
Dezembro tem domingueira com
a banda Desejo, a partir das 20h.
Promoção do Clube Divina
Idade.

.

Na série que busca
a valorização 40
nosso' patrimônio
histórico, aí esta
mais um estilo, ali

.

na travessa Luiz
Nery..
Foto: Antônio

___--------------.....------ Paulo Nascimento

morman
J,1f6f)fiHt
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LE mOnDE ruBAAÃO.RuaDeputado�licesPedrode�ldas, 128�,Margln�!BR-101 (4B1390�1515
BLUMENAU I CRlClUMA I A.ORJANOPOus I ITAjAl I lAAAGUA 00 SUL I JOINVlll.E I !AGES

J . A b o R E
.

C I T R o Ê N ,W\VW.LEMONDE.CO,M.BR
.

<;

1- Preço à vista. sem troca, não inclui pintura m.etálica, frete, seguro e opcion,aís. Ciitroen C4 G,l)( f ..6 ftex 12/13, com valor â vista de R$ 49.990,00 e coe realizado pera
Banco PSA com entrada de 60% +, 30 parcelas com taxa 0% a.m + IOF. TC de R$ 550,00. Confi,ra 8. CET da operação em uma. de no&sas �ojas. Crédito suJeito a a.provaçã,o
rea�iz.ado pe.lo Banco PSA Hnance. Financiamento, simulado para Pess.oa Física .. �ferta F.'aça" revísões e.m se'U· ""eJcul'o rla'gu''arme-"e

*
váhda até 30tU/2M2 ou enquanto durare,m os estoqu.es. (maga'Rs Uustratrv'as. ' .'

.

l',· . y' J
.
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